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É do bem!É do bem!

ANDRÉ MOREIRAANDRÉ MOREIRA
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25.149
CNPJ Candidato: 56.592.232/0001-30 Valor do anúncio: R$ 700,00 CNPJ jornal: 05.909.599/0001-02

Circulação: São Caetano, 
Santo André, São Bernardo

Mais de três mil lideranças se unem
a Tite Campanella na Arrancada

para o Futuro Seguro de São Caetano
“É Tite! É 22!”. O refrão 

do jingle que tomou con-
ta das ruas e da internet 
embalou a Arrancada para 
o Futuro Seguro de São 
Caetano do Sul, evento 
organizado por lideranças 
da cidade que atraiu mais 
de 3 mil pessoas em apoio 
à candidatura a prefeito de 
Tite Campanella (PL).

Na noite desta quinta-
-feira (3/10), no salão lotado 
do São Caetano Esporte 
Clube, no Bairro Fundação, 
Tite reforçou o compromisso 
pela proteção de um legado 
de conquistas, com avanços 
em todas as áreas. O liberal 
lidera todas as pesquisas de 
intenções de voto e tem o 
apoio do governador Tarcísio 
de Freitas (Republicanos).

"Quero ser o prefeito 
que vai manter as conquis-
tas da nossa cidade e que 
vai trabalhar pelos avan-
ços que São Caetano pre-
cisa, entregando cada vez 
mais serviços de excelência 
à população", ressaltou Tite.
Candidata a vice-prefeita, 
Regina Maura Zetone (PSD) 

corroborou: "Eu e o Tite re-
presentamos o projeto de 
cidade para as pessoas, que 
vai manter São Caetano como 
a melhor cidade para viver."

Tite projeta avanços em 
todas as áreas. Na Saúde, vai 
construir o novo Hospital de 
Olhos, um CISE da Terceira 
Idade para atender os mora-
dores dos Bairros Barcelona 
e Santa Maria, o Hospital 
Universitário USCS e a UPA 
Nova Gerty. Na Educação, 
vai fazer uma nova EMEF no 
Bairro Fundação, a Escola 
de Tecnologia e Inovação e 
reformar a EMEF Anacleto 
Campanella, em obra inte-
grante do novo Boulevard 
Visconde de Inhaúma.

Vai, também, executar 
obras estruturantes, como 
as ligações da Avenida Gui-
do Aliberti  com a Rodovia 
Anchieta; da Avenida Pre-
sidente Kennedy com a 
Avenida do Estado; e do 
Complexo Viário Luiz Tor-
torello com a Avenida do 
Estado. Destaque, ainda, 
para o aperfeiçoamento do 
Tarifa Zero e para a aproxi-

mação com o comércio e 
com o setor produti vo, eli-
minando barreiras, gerando 
oportunidades e fortale-
cendo o desenvolvimento 
econômico. Ao todo, são 
270 propostas inseridas no 
Plano de Governo.

“São Caetano, além de 
acolhedora e moderna, é 
uma cidade inteligente, 
com população trabalha-
dora e que sabe escolher 
os seus representantes. E 
o futuro da nossa cidade, 
com progresso e desen-
volvimento que de fato 
melhorem a vida das pes-
soas, é com Tite e Regina”, 
salientou o prefeito José 
Auricchio Júnior (PSD).

"Nosso diferencial é a 
nossa união pelo bem e 
pelo desenvolvimento de 
São Caetano", concluiu o 
deputado estadual Thiago 
Auricchio (PL),  que projetou 
esforço ainda maior na luta 
por recursos para a cidade.

A secretária estadual de 
Cultura e Economia Cria-
ti va, Marília Marton, tam-
bém presti giou o evento.

USCS tem inscrições 
abertas para vestibular
de Medicina para 2025

Regina Maura, Tite Campanella e o prefeito Auricchio

Interessados em ingressar no curso de Medicina no primeiro semestre de 2025 têm até o dia 28 
de outubro para se inscrever e concorrer a uma vaga na Universidade de São Caetano do Sul (USCS). 
No total, são 180 vagas, nos campi São Caetano-Centro, São Paulo-Bela Vista e Itapeti ninga (60 por 
campus). As provas ocorrem no dia 24 de novembro, das 14h às 19h. Página 3
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Associação dos Jornais do

Interior do Estado de São PauloADJORI SP
auditada

Ao longo de seu mandato, Ubiratan 
Figueiredo da ONG se destacou como 
o verdadeiro vereador da causa animal 
em São Caetano do Sul. A sua atuação 
incansável e dedicada trouxe uma série 
de conquistas significativas para a cida-
de, transformando profundamente a 
forma como os animais são cuidados e 
protegidos.

Ubiratan Figueiredo, que sempre 
fez da defesa dos direitos dos animais a 
bandeira principal de seu trabalho par-
lamentar, conseguiu implementar uma 
série de iniciativas inovadoras que não 
apenas melhoraram a qualidade de vida 
dos animais, mas também proporcio-
naram um impacto positivo para toda a 
comunidade.

Entre suas realizações mais notáveis, 
destaca-se a criação do Hospital Veteri-
nário Municipal, um espaço fundamental 
para oferecer atendimento de qualidade 
aos animais de estimação e resgatados. 
Esta instituição representa um avanço 
crucial para a cidade, fornecendo serviços 
veterinários completos e especializados.

Além disso, Ubiratan Figueiredo foi 
responsável pela implementação da 
Unidade Básica de Saúde Animal e da 
Farmácia Veterinária, que garantem que 
os animais recebam cuidados básicos 
e medicamentos essenciais sem custos 
elevados para seus tutores. Essas unida-

Causa Animal

Ubiratan Figueiredo da ONG revolucionou
a Causa Animal em São Caetano do Sul

des são vitais para promover a saúde e o 
bem-estar dos animais, especialmente em 
uma cidade onde o número de pets cresce 
continuamente.

O vereador também introduziu o RG 
Animal, um sistema de identificação e 
registro para os animais de estimação, e o 
Castramóvel, um serviço móvel dedicado 
a castração gratuita, que ajuda a controlar 
a população de animais de rua e promove 
a saúde pública.

Os Espaços Pet, promovidos por Ubi-
ratan Figueiredo, oferecem áreas seguras 
e adequadas para que os animais possam 
brincar e interagir socialmente nas praças 

e parques da cidade, melhorando a qua-
lidade de vida dos pets e fortalecendo a 
convivência entre animais e humanos.

Outras iniciativas valiosas foram o Banco 
de Ração e a criação da Subsecretaria de 
Bem-Estar Animal, que auxilia nas políticas 
públicas do programa municipal de proteção 
e bem-estar dos animais. No que tange a 
proteção animal, a tolerância é zero. Ubiratan 
Figueiredo conseguiu emplacar um canal de 
denúncias contra abandono e maus-tratos dos 
pets, podendo as denúncias serem realizadas 
pelo site da prefeitura. 

Com sua atuação implacável na Câmara 
Municipal, aprovou leis importantes, como 

Vereador Ubiratan Figueiredo

Professor Pio Mielo defende quatro pilares
para fortalecer a educação em São Caetano 

O candidato a vereador Pro-
fessor Pio Mielo (PSD) reafirma 
seu compromisso com a edu-
cação de São Caetano do Sul e 
apresenta quatro pilares como 
suas principais propostas para o 
próximo mandato: investimento 
em tecnologia, valorização do 
ensino de idiomas, ampliação do 
Programa Mães Acolhedoras e 
reconhecimento aos servidores da 
educação. “Esses são desafios fun-
damentais para garantir uma edu-
cação que prepare nossas crianças 
e jovens para o futuro, ao mesmo 
tempo que valoriza o trabalho 
dos profissionais da área. Tenho 
muito orgulho de fazer parte de 
uma gestão que apoia políticas 

educacionais e que transformou 
nossa educação em um exemplo 
para o Brasil", destaca.

Pio ressalta a importância de 
ampliar a oferta de vagas na Escola 
Municipal de Idiomas Paulo Sérgio 
Fiorotti e reforça seu apoio ao 
CELEF (Centro de Estudos de Lín-
guas do Ensino Fundamental - Luiz 
Milani), proporcionando aos estu-
dantes a oportunidade de apren-
der novas línguas e se conectarem 
com diferentes culturas. Pensando 
na formação completa dos alunos, 
ele defende a criação da Escola de 
Tecnologia, um espaço que asso-
ciará tecnologia e interatividade 
para preparar os jovens para os 
desafios do mercado de trabalho.

Além das propostas voltadas 
para os estudantes, o candidato 
enfatiza a necessidade de ampliar 
o Programa Mães Acolhedoras e 
implementar um novo modelo 
de alimentação para os servidores 
da educação. “Recebi a comis-
são de trabalhadores e apoio a 
substituição do atual formato 
por vale-refeição ou convênios 
com restaurantes, oferecendo 
mais dignidade e opções para 
os profissionais que se dedicam 
tanto à educação de nossos fi-
lhos”, conclui Pio, reforçando seu 
compromisso em seguir lutando 
por melhorias na qualidade de 
ensino e pela valorização de toda 
a comunidade escolar da cidade

André Moreira, nascido 
em São Caetano e filho do 
Chico do Gisela muito co-
nhecido como Bar do Chico 
Rei do Frango, tem 45 anos e 
décadas de experiência com 
transporte e oficina mecânica, 
funilaria e pintura. Casado 
com Christiane, profissional 
da saúde, neuropsicóloga, 

tem dois filhos, o Luiz Henri-
que e a Lara, é comerciante 
na área de compra e venda 
de veículos.

"Amigos e familiares sem-
pre pediam para que eu 
ingressasse na vida pública 
e, dessa vez, resolvi aceitar 
este desafio para poder re-
presentar a população de São 

Caetano. Acredito que é uma 
ótima cidade, entretanto, 
tem um potencial enorme 
para ser ainda melhor", co-
menta André Moreira.

"Caso seja eleito, vou 
lutar por mais Segurança, 
melhorando o tempo de 
resposta nas ocorrências. 
Já na área da Educação, 

vou indicar programas que 
preparem melhor os alunos 
para serem aprovados em 
conceituadas faculdades. Na 
área da Saúde, vou trabalhar 
para agilizar tratamentos 
médicos com a diminuição 
no tempo de espera e na 
marcação de consultas e 
exames", finaliza.  

Com experiência, André Moreira vai lutar pelos 
direitos dos moradores de São Caetano

a liberação de transportes de 
animais domésticos no trans-
porte público, a proibição de 
carroças na cidade, a proteção 
e cuidados com animais co-
munitários e transitórios nas 
vias públicas, o Outubro Rosa 
Pet, a proibição de tatuagens e 
piercings em animais, o Março 
Amarelo Pet para prevenção 
de doenças renais nos pets, a 
campanha do agasalho animal, 
a proibição da utilização e 
comercialização de coleira de 
choque em cães, a proibição 
da venda de animais vítimas 
de maus-tratos no Município, 
dentre outras. 

Com essas e outras con-
quistas, Ubiratan Figueiredo 
da ONG se estabeleceu como 
o verdadeiro representante da 
causa animal em São Caetano 
do Sul. Sua atuação não só 
elevou a qualidade dos ser-
viços prestados aos animais, 
mas também sensibilizou a 
população sobre a importância 
de cuidar e proteger nossos 
amigos de quatro patas.

Em pautas mais sensíveis 
aos cidadãos de São Caetano, 
como a taxa do lixo, aumento 

do salário do prefeito e secre-
tários e a verticalização, foi o 
único vereador a votar contra 
os três projetos na Câmara de 
São Caetano. Também empla-
cou reformas em unidades de 
saúde, escolas e indicou a cria-
ção do Nosso Prato, programa 
social que atende milhares 
de pessoas com alimentação 
saudável dia a dia. 

O trabalho do vereador 
reflete um compromisso ina-
balável com a causa animal, 
demonstrando que a defesa 
dos direitos dos animais pode 
e deve ser uma prioridade no 
âmbito político. A transforma-
ção que ele trouxe para a cida-
de é um exemplo inspirador de 
como a dedicação e a paixão 
por uma causa podem resultar 
em mudanças reais e duradou-
ras para toda a comunidade.

Ao olhar para o legado de 
Ubiratan Figueiredo da ONG, 
fica claro que ele não apenas 
fez a diferença para os animais, 
mas também para todos os 
cidadãos de São Caetano do 
Sul, mostrando que a luta pe-
los direitos dos animais é uma 
causa que beneficia a todos.

ARRANCADA FINAL DO CANDIDATO A VEREADOR
BRUNO VASSARI REÚNE MAIS DE MIL PESSOAS

Mais de mil pessoas estiveram pre-
sentes na reunião “Arrancada Final” do 
candidato a vereador Bruno Vassari, na 
última semana de setembro. O encontro 
reuniu moradores de todos os bairros, 
ao lado do prefeito Auricchio, dos candi-
datos a prefeito e vice, Tite Campanella 
e doutora Regina Maura, e do deputado 
estadual Thiago Auricchio.

“Meu compromisso é em continuar 
trabalhando pelas pessoas, ouvindo 
e entendendo as suas necessidades”, 
disse Bruno Vassari, durante o seu 
discurso.

O prefeito Auricchio também elogiou 
a postura de Bruno Vassari enquanto 
seu chefe de gabinete. “O Bruno tem 

uma capacidade de resolução muito 
grande e também de analisar tecni-
camente todas as questões dentro da 
Administração Pública”.

“O Bruno vem angariando cada vez 
mais apoio, e isso é uma grande respon-
sabilidade. Tenho certeza que ele vai 
honrar com a confiança de todos vocês 
dentro da Câmara Municipal a partir de 
2025”, disse o candidato a prefeito Tite 
Campanella.

Propostas em todas as áreas
Com sua ampla experiência em to-

dos os setores da prefeitura, graças aos 
seus seis anos como chefe de gabinete, 
Bruno Vassari sabe como fazer e o que 
é preciso ser feito. Andou por todos os 

cantos da cidade, ouvindo e conversan-
do com a população.

Entre suas principais propostas, 
destacam-se a construção de uma nova 
Unidade Básica de Saúde Animal, dispo-
nibilização de especialidades no Saúde 
Hora Extra nas UBSs, criação do Centro 
de Referência e Atendimento Especia-
lizado às Pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista, ampliação do progra-
ma Mães Acolhedoras e atendimento 
odontológico em todos os CISEs.

“Nossas propostas são todas discuti-
das com a população e com os setores 
responsáveis. Com isso, vamos melho-
rar ainda mais a qualidade de vida em 
São Caetano”, finalizou Bruno Vassari.



04Jornal da Região 03

USCS tem inscrições abertas para 
vestibular de Medicina para 2025

Interessados em ingressar no 
curso de Medicina no primeiro 
semestre de 2025 têm até o dia 
28 de outubro para se inscre-
ver e concorrer a uma vaga na 
Universidade de São Caetano 
do Sul (USCS). No total, são 180 
vagas, nos campi São Caetano-
-Centro, São Paulo-Bela Vista e 
Itapetininga (60 por campus). 
As provas ocorrem no dia 24 de 
novembro, das 14h às 19h.

As inscrições devem ser fei-
tas exclusivamente pelo site da 
Fundação Vunesp (http://www.
vunesp.com.br/). O valor da taxa 
de inscrição vai de R$ 350,00 a 
R$ 750,00, conforme a quanti-
dade de campi que o candidato 
escolha concorrer. Os resultados 
serão divulgados a partir das 16h 
do dia 18 de dezembro, no portal 
da Fundação Vunesp, quando 
terão início as matrículas da 1ª 
chamada. O edital com todas as 
informações sobre o processo 
seletivo pode ser acessado em 
http://www.vunesp.com.br/.

Os cursos de Medicina da 
USCS funcionam em período 
integral, com duração de 12 
semestres e são oferecidos em 
três diferentes campi, são eles: 

- Campus São Caetano-Cen-
tro: inaugurado em 2014, o cur-
so formou sua primeira turma 
no final de 2019, está localizado 
na Rua Santo Antônio, nº 50, no 
bairro Centro, São Caetano do 
Sul, SP. É certificado como cur-
so acreditado pelo Sistema de 

As provas ocorrem em 24/11. Os cursos são oferecidos em São Caetano do Sul, São Paulo e Itapetininga
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Mais um grande sucesso 
a realização da 6ª edição do 
Porco no Rolete, evento do 
Fundo Social de Solidarieda-
de de São Caetano do Sul, 
realizado no sábado (21/9), 
no CISE João Nicolau Braido.

O evento contou com as 
presenças do prefeito José 
Auricchio Júnior, da primeira-
-dama e presidente do Fundo 
Social, Denise Auricchio, do 
deputado estadual Thiago 
Auricchio e de autoridades e 
vereadores. “É sempre uma 
alegria imensa trabalhar em 
prol do próximo e perceber 
que muitas pessoas, muitos 
amigos estão presentes e im-
buídos do espírito de ajudar 
ao próximo”, ressaltou Denise 
Auricchio.

A arrecadação do Porco 
no Rolete será revertida inte-
gralmente ao Graac (Grupo 
de Apoio ao Adolescente 
e à Criança com Câncer). 

Porco no Rolete 
do Fundo

Social reúne 
300 pessoas 
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Acreditação das Escolas Médicas 
(SAEME), ligado ao Conselho 
Federal de Medicina - CFM. 

- Campus São Paulo-Bela 
Vista: inaugurado em 2016, está 
localizado na Rua Treze de Maio, 
nº 671, no bairro Bela Vista, São 
Paulo, SP. 

- Campus Itapetininga: teve 
início com sua primeira turma 
no 1º semestre de 2022. A ins-
talação para o novo curso em 
Itapetininga foi aprovada, em 
plenária, no dia 3 de junho de 
2020, pelo Conselho Estadual 

de Educação de São Paulo - CEE/
SP, está localizado na Av. Dr. Ciro 
Albuquerque, nº 4750, no bairro 
do Taboãozinho, Itapetininga-SP.  

Estudos e residência médica 
internacionais - Os cursos de Medi-
cina da USCS (Universidade de São 
Caetano do Sul) – dos campi São 
Caetano e São Paulo – foram apro-
vados, em março deste ano, como 
Sponsor Note do Wdoms (World 
Directory of Medical Schools), au-
toridade internacional que atesta 
a qualidade e a relevância dos 
programas médicos oferecidos 

pelas instituições de ensino supe-
rior de todo o mundo. Entre os 
benefícios da certificação, estão 
a possibilidade de colaborações 
internacionais, parcerias acadêmi-
cas, oportunidades de pesquisa e 
a realização de residência médica 
em países como Canadá, Estados 
Unidos, Austrália entre outros, por 
alunos que concluírem a graduação 
pela USCS.

Sobre a USCS - Hoje, a Univer-
sidade Municipal de São Caetano 
do Sul (USCS) possui mais de 50 
cursos de graduação (incluindo 

cursos a distância), além de espe-
cializações, por meio da pós-gra-
duação lato sensu, em diversas 
áreas. Já na pós-graduação stricto 
sensu, a Universidade conta com 
os seguintes programas: Mestra-
do em Administração, Mestrado 
Profissional em Tecnologia, Infor-
mação e Comunicação, Mestrado 
Profissional em Direito, Mestrado 
Profissional em Educação, Mes-
trado Profissional em Inovação no 
Ensino Superior em Saúde, além 
de Doutorado e Pós-Doutorado 
em Administração.

Secretaria da Fazenda 
realiza audiência

pública para 
prestação de contas
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A Sefaz (Secretaria da Fazenda), da Prefeitura de São Caetano 
do Sul, realizou audiência pública na Câmara Municipal para avaliar 
a execução orçamentária e o cumprimento das metas fiscais da 
Administração, referentes ao 2º quadrimestre de 2024.

O evento foi aberto à população, de forma presencial. Em 
razão da Lei Federal nº 9.504 (Lei Eleitoral), as audiências pú-
blicas realizadas no decorrer do mês de setembro de 2024 não 
foram transmitidas em tempo real. O conteúdo gravado será 
disponibilizado nas páginas oficiais da Câmara Municipal, no 
Facebook e Youtube, após o término do período eleitoral.  Mas 
a apresentação em PDF já pode ser acessada no site da Câmara, 
ou diretamente pelo link https://www.camarascs.sp.gov.br/ima-
ges/acesso_informacao/audiencias/2024/fazenda/Apresentao-
-Segundo-Quadrimestre-2024.pdf.

A secretária da Sefaz, Stefânia Wludarski, iniciou sua apresen-
tação ressaltando a importância da audiência em cumprimento à 
LRF (Lei de Responsabilidade Fiscal), que determina em seu artigo 
9º a demonstração do cumprimento das metas fiscais de cada 
quadrimestre até o final dos meses de maio, setembro e fevereiro

De acordo com o relatório da Fazenda, houve aplicação de 34,44% 
de recursos na Saúde (porcentagem calculada pelo valor empenhado 
de R$ 371.583.138,77), quando o mínimo legal é de 15%, e 38,80% 
na Educação (também calculado pelo valor empenhado, de R$ 
418.727.838,13), bem superior ao mínimo legal de 25%.
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Rua João D'Agostine, 150
Bairro Mauá - SCS
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4231-18514231-1851
4266-06074266-0607
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Rua Manoel Augusto
Ferreirinha, 935

Bairro Nova Gerty
São Caetano do Sul

Cep: 09580-020

Qualidade e bom gosto!

Email
oti cairion@gmail.com

4232-0178
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Gilberto Costa propõe 5% do orçamento 
para o Esporte e modernização da 

infraestrutura esportiva de São Caetano
Gilberto Costa (PP), candi-

dato à reeleição como vereador 
de São Caetano do Sul, propõe 
a ampliação do percentual de 
receita destinada ao Esporte 
para 5% do orçamento muni-
cipal. Com experiência como 
secretário de Esportes, Gilberto 
conhece de perto as necessi-
dades da pasta e acredita que 
esse aumento permiti rá mais 
investi mentos e melhores con-
dições para a práti ca esporti va 
e o desenvolvimento de atletas.

Entre suas propostas está 

a instalação de gramado sin-
téti co nos campos do Águias 
de Nova Gerty e Luiz Gama, 
garanti ndo melhores condições 
para os treinos e competi ções. 
Além do gramado, o campo do 
Águias precisa passar por uma 
reforma geral, modernizando 
todo o espaço para oferecer 
mais conforto e segurança aos 
atletas e à população.

Gilberto também sugere 
a criação de uma parceria 
público-privada para a cons-
trução de uma arena multiu-

so no Complexo Esportivo 
Municipal Lauro Gomes de 
Almeida. A nova arena será 
um espaço para eventos 
esportivos e culturais, am-
pliando as opções de lazer 
e promovendo o esporte na 
cidade. "O esporte une a 
comunidade, melhora a qua-
lidade de vida e abre oportu-
nidades", afirma o candidato, 
destacando a importância de 
fomentar a prática esportiva 
para promover a saúde e o 
desenvolvimento social.

Conheça Eduardo Albuquerque, o
candidato a vereador cristão de São Caetano
O Advogado, pai de famí-

lia e conservador Eduardo 
Albuquerque tem trabalhado 
incansavelmente ao longo dos 
últi mos anos para fazer de sua 
amada São Caetano do Sul, 
cidade onde nasceu, cresceu 
e constituiu família, um mu-
nicípio cada vez mais justo e 
fraterno. Por isso, para essa 
eleição, o candidato a vereador 
pelo PRD desenvolveu uma 
série de propostas que passam 
por importantes áreas, como 
saúde, educação e segurança. 

Sobre a segurança, Albu-
querque, que leva para as urnas 
o número 25111, pretende 
retomar o Sistema Disque 199, 
projeto colocado em práti ca na 
gestão do prefeito Luiz Olinto 
Tortorello; efetivar a polícia 
comunitária em cada bairro, 
por meio da Guarda Civil Mu-
nicipal e adicionando o uso de 
ferramentas tecnológicas, além 
de instalar postes de alerta com 
câmera e luz de led em lugares 
de maior movimentação. 

Falando na saúde dos mu-
nícipes, o também idealizador 

de projetos como o Saúde 
Preventi va, que já benefi cia mi-
lhares de vidas, quer revitalizar 
o Hospital São Caetano para a 
realização de cirurgias e aten-
dimento de modo geral, propor 
um espaço para equoterapia, 
por meio de PPP, um plano de 
carreiras progressivo desti nado 
aos servidores, em atualização 
em à Lei Municipal já existente 
mas não contemplativa ao 
atual, bem como outros pontos. 

Em outro tema tão relevante 
e vital quanto, o Meio Ambiente, 
Albuquerque quer iniciati vas que 
favoreçam a melhora do clima,  
promovam a arborização, além 
de, principalmente, incenti vem 
as novas, atuais e futuras ge-
rações a cuidar das árvores já 
plantadas. Ainda neste âmbito, 
o futuro vereador irá pleitear a 
colocação de lixeiras com as de-
vidas cores específi cas e indica-
ti vos para cada ti po de material 
reciclado. 

Para saber mais detalhes, 
acesse a rede social de Eduardo 
Albuquerque, 
@eduardoalbuquerque.scs. 

Propostas para 2025: Educação, Saúde e Empreendedorismo
O olhar de Thai para o futu-

ro vai além do presente. Para 
2025, a vereadora já traçou 
metas claras para continuar 
transformando São Caetano do 
Sul. Na área de educação, Thai 
Spinello planeja criar a Escola 
de Tecnologia e Inovação, onde 
os alunos da rede pública terão 
acesso a ferramentas de ponta 
em áreas como programação, 
robóti ca e inteligência arti fi cial.

Essa iniciati va visa preparar 
os jovens para as profissões 
do futuro, tornando-os mais 
competi ti vos em um mercado 
cada vez mais tecnológico.
Outro destaque é o Programa 
de Capacitação Jovem Em-
preendedor, que ensinará aos 
jovens os fundamentos do em-
preendedorismo desde cedo, 
oferecendo cursos e oficinas 
voltados para gestão de negó-
cios e inovação. Thai também 
propõe expandir programas de 
capacitação tecnológica, com 
cursos específi cos para áreas 
em crescimento como cripto-
moedas e metaverso.

Na área da saúde, Thai quer 
reforçar a estrutura das Unida-
des Básicas de Saúde (UBSs), 
com a contratação de mais 
médicos e a ampliação dos 
serviços de saúde mental e 

reprodutiva, especialmente 
voltados para o atendimento 
de mulheres. Além disso, a 
vereadora defende a expansão 
do Atende Fácil Saúde, uma 
iniciati va que tem ajudado a re-
duzir fi las e melhorar o atendi-
mento para consultas e exames.
No campo da segurança escolar, 
Thai propõe a instalação de 
câmeras de monitoramento nas 
escolas públicas, garanti ndo um 
ambiente mais seguro para alu-
nos, professores e funcionários.

A segurança nas insti tuições 
de ensino é uma prioridade 
para ela, que acredita que um 
ambiente protegido é funda-
mental para o desenvolvimen-
to educacional de qualidade.
Sempre com um olhar atento 
às questões de inclusão, Thai 
quer ampliar o Programa de 
Microcrédito para Mulheres 
Empreendedoras, uma inicia-
ti va que visa apoiar mulheres 
que desejam iniciar ou expandir 
seus negócios. Esse programa 
busca não apenas fomentar o 
empreendedorismo feminino, 
mas também oferecer suporte 
financeiro para aquelas que 
enfrentam desafios para en-
trar no mercado de trabalho.
Para as pessoas da melhor ida-
de, Thai pretende implementar 

o Programa Mente Ati va, vol-
tado ao estímulo cognitivo e 
à integração social dos idosos, 
promovendo atividades que 
melhorem a qualidade de vida 
e a saúde mental. Além disso, 
Thai quer expandir iniciati vas 
para a reintegração de mulhe-
res víti mas de violência domés-
ti ca ao mercado de trabalho, 
oferecendo capacitação pro-
fi ssional e suporte psicológico.

Thai Spinello se consoli-

dou como uma das principais 
lideranças de São Caetano do 
Sul. Seu compromisso é claro: 
fazer da cidade um lugar mais 
justo, seguro e preparado para 
o futuro. Seja na defesa dos 
direitos das mulheres, no fo-
mento ao empreendedorismo 
ou na modernização da edu-
cação, Thai tem mostrado que 
sua visão vai além do presente, 
buscando sempre construir 
uma cidade de oportunida-

des e progresso para todos.
"Estamos em um momento 
decisivo para o futuro de São 
Caetano do Sul. Com estas 
propostas, quero garanti r que 
nossa cidade conti nue a cres-
cer de maneira justa, segura 
e inovadora. Cada uma dessas 
iniciativas reflete meu com-
promisso em criar uma comu-
nidade mais forte e resiliente", 
afi rma Thai Spinello• Estéti ca Dental

• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro
CROSP 114540

drasamiaribeiro
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O GOVERNO FEDERAL

INVESTE EM SÃO PAULO 

PARA VOCÊ 

VIVER MELHOR

Mais Mobilidade

Túnel Santos-Guarujá 

Trem Intercidades ligando  

Campinas a São Paulo e  

Rodoanel Norte com  

recursos do BNDES

Obras na Rio-Santos e Via Dutra 

também receberão investimentos 

federais com recursos do BNDES

Mais Saúde

6 novas policlínicas  

Novo hospital da Unifesp

Mais Educação

12 novos campi de Institutos  

Federais serão construídos

16,8 mil novas vagas  

de ensino técnico
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CONSULTE CONDIÇÕES NAS LOJAS. CRÉDITO SUJEITO A APROVAÇÃO.
"PAZ NO TRÂNSITO COMEÇA POR VOCÊ."

60
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PARA PAGAR

EM ATÉ

SUPER
OFERTAS

1.500
DEMAIS

VEÍCULOS EM
EXPOSIÇÃO

CARROS COM GARANTIA E PROCEDÊNCIA
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Jander Lira solicita manutenção da base 
da Polícia Militar na Rua 24 Horas 

O  Ve re a d o r  P ro fe s s o r 
Jander Lira apresentou um 
requerimento sol ic itando 
à  Assemble ia  Leg is lat iva 
d o  E sta d o  d e  S ã o  Pa u l o 
(Alesp) a manutenção da 
base e dos serviços da Po-
lícia Militar na área da Rua 
24 Horas, em São Caetano 
do Sul. O documento, des-
tinado ao Deputado Thiago 
Auricchio, visa garantir  a 
cont inuidade do pol ic ia -
mento na esquina da Rua 
Helo ísa  Pamplona com a 
Avenida Conde Francisco 
Matarazzo,  uma área  de 
grande importância  para 
a cidade.

A Rua 24 Horas é um ponto 
comercial estratégico, com 
alta circulação de trabalhado-
res, moradores e visitantes. 
Para o vereador, a preservação 
da base policial é essencial 
para assegurar a segurança e o 
bem-estar da população, além 
de contribuir para a vitalidade 
econômica e social da região

No requerimento, Jander 
Lira destaca que o policiamen-

to ostensivo na área previne 
crimes e melhora a sensação 
de segurança entre os comer-
ciantes e frequentadores. A 
proximidade da base permite 
que os agentes de segurança 
ajam de forma rápida em 
situações de emergência, ga-
rantindo a ordem pública e a 
proteção dos cidadãos.

Além de seu papel preven-
tivo, a base da Polícia Militar 
funciona como ponto de apoio 
à comunidade, oferecendo 
orientações e suporte. Para 
o vereador, essa interação 
constante fortalece a relação 
entre a polícia e a população, 
promovendo um ambiente 
de convivência mais seguro e 
harmonioso.

Jander Lira acredita que a 
manutenção da base policial é 
indispensável para a continui-
dade do bom funcionamento 
de uma área tão importante 
para São Caetano do Sul, e 
espera que o pedido encami-
nhado ao deputado resulte em 
ações concretas para garantir 
a segurança local.
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